

ABSTRAK

Validitas Dan Reliabilitas Butir Soal Ulangan Akhir Semester Ganjil Pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Kelas IX Tahun Pelajaran 2015/2016 Di MTs. Muhammadiyah Wonosari

Tujuan Penelitian ini adalah Untuk mengetahui dan menganalisis tingkat validitas setiap butir soal ulangan akhir semester ganjil mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam kelas IX di MTs. Muhammadiyah Wonosari. Untuk mengetahui dan menganalisis tingkat kesukaran butir soal ulangan akhir semester ganjil mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam kelas IX di MTs. Muhammadiyah Wonosari. Untuk mengetahui dan menganalisis kemampuan daya beda butir soal ulangan akhir semester ganjil mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam kelas IX di MTs. Muhammadiyah Wonosari. Untuk mengetahui dan menganalisis reliabilitas butir soal ulangan akhir semester ganjil Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam kelas IX di MTs. Muhammadiyah Wonosari

Metode pengumpulan data Dokumentasi yang digunakan untuk memperoleh data tentang lembar soal dan lembar jawab siswa yang kemudian dari kedua sumber tersebut dilakukan analisis data mulai dari validitas, reliabilitas, tingkat kesukaran butir soal serta daya pembeda. *Interview* yang digunakan dalam penelitian ini adalah *inguided Interview* (wawancara bebas). *Interview* bebas adalah suatu proses *Interview* dimana pewawancara bebas menanyakan apa saja, tetapi juga mengingat akan data apa yang akan disampaikan.

Hasil Penelitian menunjukkan Validitas butir soal tes Ulangan Akhir Semester Gasal Mata Pelajaran Sejarah kebudayaan Islam kelas IX di MTs Muhamadiyah Wonosari Gunungkidul dilihat dari validitasnya sudah memadai. Hal ini terlihat dari seluruh soal, 60 % yang dapat dikategorikan / dikatakan valid. Sedangkan, sejumlah 40 % soal dikategorikan invalid (negatif, sangat rendah, rendah). Tingkat Kesukaran Item Butir Ulangan Akhir Semester Gasal Sejarah Kebudayaan Islam Kelas IX Di MTs Muhammadiyah Wonosari Gunungkidul, tingkat kesukaran secara keseluruhan terhadap soal-soal sukar. Daya pembeda soal Ulangan Akhir Semester Gasal mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Kelas IX Di MTs Muhammadiyah Wonosari Gunungkidul, memiliki daya pembeda yang baik. Tingkat reliabilitas antar soal pilihan ganda pada ulangan Akhir semester mata pelajaran Sejarah kebudayaan Islam kelas IX di MTs Muhammadiyah Wonosari Tergolong sebesar 0,904. Berdasarkan klasifikasi Suharsimi Arikunto reliabilitas tersebut termasuk dalam katagori sangat tinggi.

Kata Kunci : Validitas, Reliabilitas, Tingkat kesukaran, Daya pembeda